
“这就是博雅教育的价值” 
出身于博雅教育的学生可能要一段时间才能体会到博雅教育带

来的好处，但是雇主们渐渐开始亲徕毕业于文理学院的应聘者 
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随着对 stem（科学、技术、工程、数学）领域的关注度的增长，文理学院毕业生可能

会问自己：文理学院教育的价值在哪里？现代研究表明，社会对于那些有利于职场发挥的专业

越来越重视，比如计算机科学，工程和金融－通常都在 stem 的范畴。同时，雇主们也在寻找

有创造力，有交流能力以及能够灵敏地解决问题地人才。 

介于公司和雇佣市场依然缺少对于劳动力的培养，那些在大学中就培养并具备工作能

力的毕业生更能找到工作，提前赚回对于大学教育的投资。所以有科技金融等方面文凭的毕业

生会更加受人才市场的欢迎。那么文理学院毕业生怎么办呢？ 

一份发表于九月十七日的报告可能会给文理学院带来一丝希望。 

在 2014年，成功申请到工作的文理学院大学生的百分比已经递增了百分之二，达到

了百分之四十八。这都要归功于 NACE（一个国家级的大学与雇员间的组织）对于文理学院毕

业生的关注和支持。 

 虽然报告对文理学院毕业生看似是好消息，但在工作机会的整体增长可能不表示一个改

进的就业市场对所有文科专业的青睐，根据 Edwin Koc ，NACE在公共政策和立法事务总监 的观

点。“文理学院的影响是非常广的， ”他说。 “但问题是教育这个专业 。 ”Koc 认为，从各种特

色教育专业相结合，提高了整体雇佣市场. 不幸的是，改进雇用率文理学院学位的毕业生可少谈就

业增长，更多的是近年来在反弹国家预算下对 k-12教育的大规模削减开支。“教育专业学生就业

率已经很低了，”他说。 “由于经济衰退，教育专业的学生已经迎来了最低的就业率。我们猜测， 
开放 k－12 教育的就业机会能够给文理学院毕业生带来一些转变。 
 
 尽管警告，较为明显的职业生涯轨迹的文科毕业生 - 视觉和表演艺术和通信 - 上涨近

25％ ，2014年比 2013年，这是在公共关系和娱乐的那些寻找工作的好消息，该报告指出。但是，

仍有许多文科毕业生失业和质疑，如果一个文科学位是值得的投资。 
  
 尽管有坏消息，胆识报告同时指出那些有较为针对性的专业的文理毕业生－如视觉和表

演艺术－从 2013-2014 获得了 25%的增长。这对那些在公共关系和娱乐领域找工作的学生是一个好

消息。不过仍然对于更多文理学院毕业生来说，低就业率让人不禁对投入产出不成正比提出疑问。 

 
 

 



就业情况表（2013-2014） 
全国大学与雇主协会（NACE ）针对那些大四申请了全职工作，并且至少收到一份工作机会的学生，

进行了调查。这类大学生比例在 2014年增长了 2%，达到近 48％ 。这得益于强于预期的就业率。 

 

专业 就业增长比例 

数学 6.8 

环境科学 7.5 

交流 9.5 

教育 11.5 

视觉和表演艺术 15.4 

	  


